



研修医



医師 吉本 憲史

昨年7月、地域医療研修でお世話になりました初期研修医の吉本憲史と申します。

私はもともと愛媛県で生まれ育ち、大... 神奈川県横浜市にありま... 卒業後は... 初期研修を行って... 趣味は高... 校野球観戦で、かつては野球王国と呼ばれた愛媛県の代表校が近年では全国大会で上位に残ることが減ってしまっ... ことに寂しさを覚えております。文理選択を行う高校1年生の冬までは正義を追求したいと考え、検察官を将来の夢として掲げていたのですが、結局かかりつけだった小児科の先生への憧れを断ち切れなかったこと、またより根本から幸福に携われるのではと考え医師を志すことを決意いたしました。大学入学後はバドミントン部に入学し初めてバドミントンを始めたとともに、4年生以降はBLS・ICLSなどといった心肺蘇生・救急救命関連の学内サークルの活動に打ち込んでおりました。

多々ご迷惑をおかけしたと存じますが、ON/OFFともに濃密で貴重な1ヶ月を過ごさせていただきました。1ヶ月で研修が終わることが寂しくなりません、また機会がありましたら是非また岡山にお邪魔させていただこうと思っておりますので、今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

医師 坂野 彩

この度、岡山東部脳神経外科岡山および東備クリニックで1ヶ月間お世話になりました。初期研修医の坂野(ばんの)彩です。私は2013年3月に慶應義塾大学医学部を卒業し、卒後初期臨床研修の2年間で神奈川県横浜市にありま、けいゆう病院で行っております。昨年の9月は地域医療研修として貴院での研修の機会を賜りありがとうございました。職員のみならず温かく迎え入れていただき本当に感謝しております。

岡山東部脳神経外科は地域に根付いて、東備地区の医療を支える中核施設であることがよく分かりました。地域の方々は脳神経外科に直接関係がない訴えや病気があってもこちらのクリニックはよく診てくれるから、近所の人々の評判がいいから、と話し違ひところからも通院されているのが印象的でした。

将来は内科に進む予定であります、今回の研修で五藤先生に出会い麻酔薬の細かな薬理作用について、全身管理に関するプロの考え方について多大な知識を実践で教えていただき、麻酔科医としての自分の将来も想像するようになりました。貴院での経験を活かして今後も精進して参ります。今後とも何卒よろしくお願ひ申し上げます。本当にありがとうございました。

坂野先生を囲んで



ご意見箱より

滝澤先生、好きになつてはいけな... 先生の前をみるだけで、点滴や薬よりよく効きました。皆さん、ありがとうございます。



食事が美味しかったです。具が小さく切つてあつて、若い老女には口当たりがよくあつたです。気遣いがうれしかったです。

看護師さん、大変な仕事です。笑顔が嬉しい、大きな声でハキハキ言つて下さると、もっと嬉しい。

頭の絆創膏をバリバリはいた先生。痛かったけど、先生がニコニコして、おしゃべりしながらだったので、痛いの痛いの飛んでいった。ありがとうございます。

ご意見ありがとうございます。今後、スタッフ一丸となり、患者様が安心して入院生活が送れるようサポートしていきたいと思ひます。

新職員挨拶



事務 伊藤 誠

8月末に岡山クリニックスに入職致しました、事務の伊藤誠と申します。



言語聴覚士 田山 久志

9月より東備クリニックスにてお仕事をさせていただきます。言語聴覚士の田山久志と申します。



作業療法士 中村 友紀

東備クリニックスの作業療法士の中村と申します。平成26年4月19日に第2子男の子を出産し、11月26日から復帰いたしました。最近はずかまり立ちが出来るようになり、すくすく元気に育つております。

入職後は各部署を研修させていただいておりますが、初めての病院勤務で不慣れな点が多く、ご迷惑をおかけしております。全ての経験を成長の糧と出来るよう一つ一つ大切に取組んでまいりますので、今後ともご指導賜りますようお願い申し上げます。

以前勤務していた病院とは看護技術も違い戸惑うばかりでした。仕事の覚えも悪く中々思うように体が動きませんでした。そんな私をスタッフの皆様が親身になって指導して下さいました。感謝しております。

まだ子供が小さいため、皆様にご迷惑をおかけすることもありますが、一生懸命頑張りますので、よろしくお願い致します。



看護師 木村 貴子

私は昨年の8月より、看護師として勤務しております。

脳外科に興味があり勉強をしたかったので、以前勤務していた病院には脳外科がないに等しかったのでこちらのクリニックに転職しました。



事務 兼平 香織

平成25年9月に第二子を出産し、昨年10月から復帰致しました。

最初は参考書を購入し、勉強をしていましたが日々の業務をこなすだけで体力・気力が一杯一杯です。まだまだ足りないことばかりですが、ご迷惑をおかけすると思ひますがよろしくお願ひいたします。

また先生方も業務に慣れない私のことを怒ることもせず、長い目で見て下さっていることも感謝しています。まだまだ足りないことばかりですが、ご迷惑をおかけすると思ひますがよろしくお願ひいたします。

ボーリング・カラオケ大会

昨年の10月24日(金)に岡山フェアレインにて岡山クリニックス・東備クリニックス合同のボーリング・カラオケ大会が行われました。大人から子供まで総勢29名参加し、職員の交流の場となりました。日ごろの運動不足も解消でき、リフレッシュすることができました。



ボーリングの結果

- 1位 岡山クリニックス病棟 明石さん
2位 岡山クリニックス新人職員 伊藤さん
3位 岡山クリニックス放射 藤本さん

育児休暇を終えて



作業療法士 中村 友紀

東備クリニックスの作業療法士の中村と申します。平成26年4月19日に第2子男の子を出産し、11月26日から復帰いたしました。最近はずかまり立ちが出来るようになり、すくすく元気に育つております。

まだ子供が小さいため、皆様にご迷惑をおかけすることもありますが、一生懸命頑張りますので、よろしくお願い致します。

十五年・十年 勤続職員の紹介

今回、勤続年数十五年・十年の職員を紹介させていただきます。

- 十五年: 岡山クリニックス 吉川 浩靖, 東備クリニックス 横田 恵介
十年: 岡山クリニックス 光信美 佐子